

EL DIARIO DE MENORCA.

Puntos de suscripcion.

MAHON. Remitiendo el importe de la suscripcion por Id. de D. N. Fabregues medio de libranza.

EN PROVINCIAS. Remitiendo el importe de la suscripcion por Id. de D. M. Mascaró, te de la suscripcion por Id. de D. N. Fabregues medio de libranza.

Precios de suscripcion.

Menorca 6 reales al mes.
 Provincias 24 reales trimestre.
 Un número suelto ½ real.

Anuncios y avisos.

Los suscritores á 8 mars. por linea.
 Los no suscritores 12.
 Y las repeticiones á la mitad de precio.

SECCION DE NOTICIAS.

De La Correspondencia:

La *Gaceta* del 15 publica el convenio entre España y Francia para fijar los derechos civiles de los respectivos súbditos y las atribuciones de los agentes consulares destinados á protegerlos.

Se ha mandado que los soldados procedentes de la quinta de 1855 que cumplen en el presente año, pasen en abril próximo á los batallones provinciales á que corresponda el pueblo en cuyo cupo ingresaron, y que en ellos permanezcan hasta el dia en que terminen el tiempo de su empeño y se les espida la licencia absoluta.

Se va á hacer una propuesta de sargentos primeros á subtenientes para cubrir todas las vacantes correspondientes á este turno. Así lo anuncia *La España Militar*, añadiendo que aunque no puede fijarse el número, no bajará de 50.

Parece que está ya funcionando con buen éxito en la fábrica del sello de esta córte, un nuevo é ingenioso invento para enterarse de los pliegos que se puedan sellar en la fábrica nacional, y de otras operaciones correspondientes al timbre, lo mismo que de los procedimientos en otros artefactos, fábricas de harinas, etc., sin necesidad de que el dueño se halle presente para saber á punto fijo las operaciones que se efectúan.

Se ha mandado remitir á Cádiz la colección de armas modelos que el gobierno español envia á los Países Bajos, como muestra del armamento de nuestro ejército.

Se han concedido franquicias á las islas de Puerto-Rico, Filipinas, San-

to Domingo y Fernando Poo, con objeto de proteger el cultivo del algodón.

Se ha practicado en Castello la prueba oficial del alumbrado público por medio del aceite de Esquisto, y los resultados han sido satisfactorios, pues tres reverberos dieron tanta luz como ocho de los alimentados por el aceite comun.

El ayuntamiento de Sevilla se ha dirigido telegráficamente al señor ministro de la Guerra pidiéndole que el colegio de artillería sea trasladado á aquella ciudad, centro hoy de los principales establecimientos fabriles de la industria militar, y ofreciendo para colegio, ya el convento de San Jacinto, ya otro cualquier edificio de los muchos que posee la ciudad; el cual se compromete á habilitar completamente á su costa, de acuerdo con las indicaciones y exigencias de los jefes del arma.

La situacion del imperio de Marruecos es cada dia mas grave: cada dia parece mas difícil que el emperador tenga fuerzas para sujetar á las tribus insurrectas. En esta situacion y supuesta la voluntad y hasta el ruego del sultan, no creemos que se retardará el dia en que las tropas españolas ocupen el terreno cedido delante de Melilla, y en que haciendo entrega el emperador de los sesenta millones de la indemnizacion, nuestro ejército de ocupacion vuelva á la madre patria.

Como hemos dicho, la situacion politica de Marruecos se agrava, segun las noticias que de aquel pais se reciben. Una carta de Tánger fechada el 4, dice que allí se aseguraba que en vez de disminuir, la sublevacion crecia en importancia, llegándose has-

ta á afirmar que en el mismo Mequinez habia estallado una insurreccion, proclamando emperador al príncipe Abderraman. El 3 por la noche, á las puertas mismas de Tánger, fué saqueada una aldea, y despojados sus habitantes de todos sus ganados, única riqueza que poseian.

Insistiendo algunas personas en la falsa idea de que vamos á hacer una nueva guerra en Africa, se decia que se habian ya sorteado seis mil hombres para pasar á Melilla. Este rumor es tan falso como que todos los militares saben que el servicio de los presidios se hace de un modo ordinario por las tropas del distrito de Granada.

Han salido de Cádiz para América á bordo de un barco mercante y por cuenta de los Estados Unidos los prisioneros que hizo el *Sumpter*, y que como dijimos fueron desembarcados en Cádiz. El *Sumpter* sigue siempre anclado en la bahía de Gibraltar sin tomar carbon.

Dicen de Bermeo con fecha del 9: «Ayer fué un dia de indecible alarma para este vecindario. Habian salido de madrugada unas 50 lanchas de este puerto con mas de 800 tripulantes, á su penosa tarea de la pesca, cuando á eso de las diez y media de la mañana sopló tan fuerte el Sudoeste, que se convirtió en un verdadero huracan. Las gentes todas corrieron azoradas en direccion de la atalaya, para presenciar la suerte que pudiera haber en trance tan amargo á sus parientes ó allegados. Por todas partes no se oian mas que lamentos y súplicas al Eterno para que mitigase la tormenta. La atalaya ofrecia un cuadro desgarrador. Allí estaban las familias de los infelices marineros, postradas de

rojillas y con los brazos levantados al cielo en ademán suplicante, manifestando en su rostro la honda pena, la terrible angustia que embarazaba sus corazones. A la vista del puerto se divisaba á la mayor parte de las lanchas, luchando con el furioso viento y el embravecido mar, sin poder aproximarse á tierra. En momentos tan solemnes, el venerable cabildo eclesiástico espuso á Jesus Sacramentado y cantó un solemne *Te Deum*; los RR. PP. misioneros cantaron una Salve á María Santísima. A las doce del medio día comenzó á menguar la tempestad, calmándose casi por completo la furia del viento y la mar. Todas las lanchas regresaron felizmente al puerto, sin que haya que lamentar desgracia alguna personal, pues una de ellas faltaba, y anoche se supo su arribada á Lequeitio; entra en este puerto ahora mismo que son las diez de la mañana.

Ferrol 11.—Anoche llegó el bergantín *Habanero*, procedente de la Habana, con 26 días de navegación. Las noticias que trae no adelantan á las llegadas á España por el vapor *Isla de Cuba*.

Algeciras 11.—A las cuatro de la mañana de hoy ha salido la *Consuelo* para Tánger, con órdenes que se han recibido por el telégrafo, para nuestro encargado de negocios. Se dice que el gobierno español, de acuerdo con el de Marruecos, va á tomar una actitud decidida en la cuestión de límites.

Cádiz 11.—Hoy ha salido para Tetuan el vapor *Ceres*, con fondos para el ejército de ocupación, y bastantes fanegas de cebada. La escasez de este artículo en Tetuan, ha desaparecido.

Valencia 14.—El duque de Brabante ha llegado hoy á las diez de la mañana. Ha sido recibido en el muelle con extraordinario agasajo por las autoridades, y á su entrada en la ciudad se le han hecho los honores de ordenanza.

Ciudad Real 14.—Anoche á las 10 comenzó á desmoronarse la cárcel. Inmediatamente fueron sacados los presos y encerrados en el hospicio. Media hora después la cárcel se hundía completamente. El gobernador en persona ha salido hoy con los presos para Almagro.

—Explicando la retirada de Vera-

cruz del general Gasset, dice *El Eco del País* que habiéndose resentido notablemente su salud hasta el punto de desesperar los médicos de su curación si no abandonaba aquel clima, y resistiéndose á ello el enfermo, el general en jefe, amigo suyo desde los primeros años de su vida, le ordenó que acatase las prevenciones facultativas, buscando en él por este tiempo el agradable clima del interior de la isla de Cuba, la salud necesaria para estar en disposición de arrostrar nuevamente los peligros de la guerra, que tantas veces han corrido juntos.

—El *Constitucional* desmiente lo dicho por la *Opinion Nationale* con una admirable imperturbabilidad de que el general Prim iba á ser reemplazado en el mando de nuestras tropas expedicionarias en Méjico por el general Gasset, *oficial francés al servicio de España hará como unos treinta y cinco años.* El general Gasset es español por todos sus cuatro costados; el apellido que lleva es de origen carafan y está bastante extendido por toda España. Sin ir mas lejos, en el actual Congreso hay dos diputados que se apellidan lo mismo que el general, convertido en francés de nacimiento por arte de la *Opinion nationale*, que hasta sabe cuidarlo si es saber el suyo! desde cuando está al servicio de nuestra patria el mariscal de campo D. Manuel Gasset y Mercader.

—Las proposiciones hechas por Juárez para un arreglo con los aliados, según nos indica una carta de Veracruz, son las siguientes:

El gobierno mejicano ofrece pagar en diez años las cantidades debidas á los súbditos franceses, españoles é ingleses con sus intereses. Este pago será garantizado por una potencia que el enviado de Juárez se abstenia de nombrar, pero que todo indicaba ser los Estados Unidos.

Para proteger á los plenipotenciarios aliados encargados de convenir las condiciones de este arreglo, los expedicionarios que según las proposiciones de Juárez deben abandonar inmediatamente á Méjico, dejarían un cuerpo de 2,000 hombres encargado de escoltar á los plenipotenciarios, y al que se permitiría ocupar dos puntos estratégicos, Jalapa y la Puebla.

Se comprende perfectamente que los aliados se apresurarán á rechazar semejantes proposiciones que en nada

cambiaban la posición de los extranjeros residentes en Méjico, y cuya fortuna y personas quedaban como antes entregadas al capricho y á la arbitrariedad de un puñado de mandarines que seguirían sucediéndose en el poder, sin que fuese posible exigir garantías de un país devorado por la anarquía.

—Las potencias aliadas en Méjico, teniendo sin duda noticias de las instrucciones que debía llevar á Méjico el general Scott en la misión extraordinaria de que había sido encargado por Washington, han debido manifestar al gobierno anglo-americano la infructuoso de este paso. La misión que llevaba el general Scott, según una correspondencia que nos dirigen de Londres, era la de pagar en un brevísimo plazo á las potencias aliadas, toda cuanto se les adeuda con arreglo á los tratados, y subsanar en lo posible los daños causados á los súbditos de cada una de ellas. Si estas proposiciones hubieran sido aceptadas, la confederación mejicana quedaría bajo la dependencia directa de los Estados Unidos, que ejercerían en aquel país un protectorado. Pero el telégrafo nos anuncia que el general Scott ya no marchará á Méjico, lo cual prueba que el gobierno americano sabe ya que no se aceptarían sus proposiciones.

—Cartas de París dicen que si el general Almonte intenta desembarcar en las costas de Méjico, será como Miramon, detenido y obligado á abandonar aquel suelo.

—La *Patrie* de París publica noticias de Méjico que dice tener de buen conducto que el general Lorencez al llegar á Veracruz se hallará al frente de una división francesa de 8,000 hombres y que un refuerzo de tropas españolas de otros 8,000 hombres, irá á aumentar el ejército expedicionario; añadiendo que las instrucciones de los gobiernos aliados no dejan duda alguna acerca de la firme intención de apoderarse de los puntos principales del país, y el que después de tranquilizar á las poblaciones y de ponerlas en libertad de emitir sus deseos, se las consultará para saber qué forma de gobierno creen ser la mas á propósito para su futuro bienestar.

Marsella 12.—Escriben de Nápoles que los reaccionarios vuelven á presentarse sobre todo en la Basilicata. —La prensa revolucionaria de Nápo-

les insiste en que Garibaldi concluya la obra de unificación de Italia.

Se han cogido en Nápoles depósitos de armas y proclamas en sentido democrático.

Cracovia 12. -- Se han descubierto las prenas de la hoja clandestina que continuaba apareciendo, a pesar de estar presos sus redactores. Estas prenas estaban en casa de un alto funcionario ruso, que ni siquiera sospechaba su involuntaria complicidad.

Paris 12. -- Los insurgentes griegos conservan sus posiciones, y se aprestan cada vez con mas ánimo a la defensa. Los insurgentes disponen de 48 cañones, entre ellos algunos rayados; cuentan con abundantes provisiones de boca y de guerra y el bloqueo no puede impedirles que se aprovisionen por Syria.

El *Pays* de esta tarde desmiente la noticia dada estos dias por la *Patrie* de que el general Prim iba a ser reemplazado en Méjico.

Nápoles 13. -- No cesan los rumores de una próxima insurrección y se asegura que Francisco II toma la dirección de ella.

Paris 13. -- La república de Bolivia está en plena anarquía habiéndose descubierto una vasta conspiración cuyos jefes han sido desterrados. El general Acho no ha podido continuar en el poder, y le ha sucedido el general Perez, que fué proclamado por el voto popular.

Londres 14. -- Noticias llegadas a la *Agencia Reuter*, y que alcanzan al 1.º del actual, dicen que el presidente del Sur en el discurso de apertura del Congreso, ha dicho que desde la anterior legislatura los sucesos han demostrado que el gobierno confederado había intentado mas de lo que podía realizar, y que es probable que la guerra dure algunos años.

(Del *Diario de Palma*.)

Durante el mes de febrero próximo pasado han entrado en este puerto 82 embarcaciones, esto es, 2 extranjeras y 80 nacionales; de estas 60 lo han efectuado con carga con 5356 toneladas y 20 en lastre con 937: habiéndolo hecho con carga una de las primeras con 328 toneladas y la otra en lastre que mide 51. Resulta un total de 6672 toneladas entradas.

Durante el mismo periodo han salido 93 embarcaciones: 91 nacionales y 2 extranjeras: de las primeras 67 lo han verificado cargadas con 5473 toneladas y 22 en lastre con 935; y de las segundas todas 2

en lastre midiendo 475 toneladas, resultando un total de 6885 toneladas salidas.

MAHON 18 DE MARZO.

Efemérides.

1476.

Toma del castillo de Zamora, por los españoles, al mando del rey D. Fernando el Católico, defendido por los portugueses.

1836.

Acción de Wuzá, ganada por las tropas de la Reina al mando del general Esparteiro, contra los carlistas.

Por orden expresa de S. M. la Reina se ha enviado a todos los diputados de los reinos de Aragón, Cataluña é islas Baleares y a todas las corporaciones populares de dichas provincias la obra que acaba de escribir sobre el último viaje de la Reina a estas provincias el elegante y castizo escritor Sr. D. Antonio Flores. Todo es bello en esta obra: la topografía del Sr. Rivadeneira, los dibujos del Sr. Vallejo, las litografías del Sr. Donon y el texto en que el Sr. Flores ha tenido el buen gusto y el talento de hacer resaltar las glorias de cada localidad, al mismo tiempo que describe las oraciones que estos grandes y gloriosos pueblos han hecho a su soberana.

Para mediados de abril próximo deberán hallarse en disposición de pasar a los cuerpos activos 8,000 hombres procedentes del cupo de 1864 que se hallan actualmente distribuidos entre los batallones de provinciales. No serán incluidos en esta medida, segun tenemos entendido, los mozos que en 30 de abril del año último hubiesen cumplido ya los 21 años; ni por ahora los provinciales de Mallorca.

Un amigo nuestro, recién llegado de Palma, nos ha referido para su publicidad el siguiente suceso de honroso y loable recuerdo.

Habiéndose hospedado en la casa de don Vicente Martorell, sita en el núm. 53 de la Cuesta de Santo Domingo de aquella ciudad, uno de los huéspedes que lo era don Domingo Oiver, hermano del Dean de Ibiza, dejó olvidado, al partir, un cinto que al parecer contenía dinero; la dueña de la casa lo encontró al arreglar el aposento, y presentándolo en el momento a los otros huéspedes fué examinado en su presencia, viendo que contenía 8560 rs.

Esta muestra de honradez no necesita encomios; los huéspedes que la vieron con satisfacción son: don Miguel Tur, don Miguel Viñas, y don José Foncuberta, hijo de esta isla, quien a este elogio, digno de los dueños de la casa añade que por su particular aseo y esmerada asistencia debe ser

recomendada a todos los menorquines que hayan de pasar a la ciudad de Palma.

BOLETIN RELIGIOSO.

SANTO DE HOY.

† San José, esposo de Nuestra Señora.

CULTOS.

CORTE DE MARIA -- Hoy se hace la visita a Ntra. Sra. de la Anunciación, en la iglesia de San Francisco, privilegiada.

En la de San José a las 9 de la mañana habrá sermón del Santo Patriarca, predicando el doctor D. Francisco Cardona y Orfila pbro.

SANTO DE MAÑANA.

San Niceto obispo y Santa Eufemia virgen y mártir.

AFECCIONES ASTRONÓMICAS DE HOY.

SOL. -- Sale a las 6 horas y 5 ms. -- Pónese a las 6 h. y 41 ms.

LUNA. -- Sale a las 10 h. 31 ms. de la T. -- Se pone a las 7 h. y 31 ms. de la M.

MOVIMIENTO DEL PUERTO.

SALIDAS.

De Palma vapor-correo Mahonés, de 87 t., cap. D. Antonio Uictory, con 18 trip., 25 pas., y varios efectos.

BUQUES DESPACHADOS.

Para Valencia vapor esp. Valencia, de 90 t., cap. D. Francisco Antonio Illueca, con 9 trip. y lastre.

Para Malaga laut esp. Providencia, de 49 t., cap. D. Lorenzo Pons, con 5 trip. y 45 qq. queso.

ORDEN DE LA PLAZA

del 18 de marzo de 1862.

Capitanía General de las islas Baleares. -- Orden general del 16 de Marzo de 1862 en Palma de Mallorca. -- El Exmo. Señor Subsecretario del Ministerio de la guerra dice con fecha 8 del actual al Exmo. Señor Capitan General de este Distrito lo siguiente: -- « Exmo. Sr. -- El Señor Ministro de la guerra dice a los Directores generales de Infantería, Caballería, Artillería é Ingeniero General lo que sigue. -- Con motivo de una consulta que el Director General de Artillería elevó a este Ministerio en 28 de Febrero último, pidiendo autorización para proceder al licenciamiento de los individuos procedentes de la quinta de 1855 que fuesen cumpliendo, la Reina (q. D. g.) se ha servido disponer, que todos los individuos de la clase de tropa que estinguieren el tiempo de su empeño en el presente año, escepto los que deseen continuar en el servicio activo, en cuyo caso se reengancharán oportunamente con opción a los beneficios que concede la ley de 29 de Noviembre de 1859 sean baja en el cuerpo en que sirven por fin del mes actual, y alta en su misma clase en 1.º de Abril venidero, en el batallón provincial a que corresponda el pueblo de su naturaleza, ó punto donde fuesen a residir, en el que continuarán hasta el dia que cumplan, que se les expedirá la licencia absoluta; debiendo marchar

ajustados, recibidos sus alcances y abonados en mes de haber y pan por razon de marcha. Es tambien la voluntad de S. M. que respecto á los procedentes del arma de caballeria, solo se lleve á efecto esta medida, con los que cumplan el tiempo de su empeño hasta 1.º de Setiembre próximo; y me encarga asimismo recomiendo al celo y reconocida actividad de V. E. que no omita medio alguno, á fin de que esta disposicion se lleve á cabo con el mejor orden para lo cual seria muy conveniente que los directores de Caballeria, Artilleria é Ingeniero General se pusiesen de acuerdo con el de Infanteria, evitando de este modo cualquiera dificultad que pudiera ocurrir en la ejecucion de esta Real orden, puesto que todos los individuos han de tener ingreso en esta última arma. De la de S. M. comunicada por dicho señor Ministro, lo traslado á V. E. para su conocimiento y efectos correspondientes. — Lo que de orden de S. E. se hace saber en la general de este día para los efectos de ordenanza. — El Coronel Gefe de E. M. — *Juan de Dios Sevilla.* — Excmo. Sr. Gobernador Militar de Menorca. — Mahon 18 de Marzo de 1862. Dese en la orden de este día. — El General Gobernador. — *Bassols.*

Servicio para el 19.

Gefe de día: *D. Santiago Galves y Cañero*, segundo comandante del regimiento infanteria de Granada n.º 34. — Parada, hospital y provisiones, el mismo cuerpo. — El Sargento Mayor. — *Miguel Ferradas.*

AVISOS OFICIALES.

Administracion de Correos de Mahon.

Hoy se despachará el vapor correo Mahonés para Palma directamente, admitiéndose correspondencia en esta Administracion hasta las siete de la tarde y en el buzón de la Arravaleta hasta las seis y media de la misma.

Alcaldia Constitucional de Mahon.

El día 26 del corriente á las doce del día se celebrará en esta casa consistorial, en pliegos cerrados, la subasta del alumbrado público de esta ciudad con arreglo al pliego de condiciones que se halla de manifiesto en esta Secretaria y se halla inserto ademas en el Boletín oficial de esta provincia. — Mahon 17 de Marzo de 1862. — El primer Teniente. — *Rafael Febrer.*

Don Facundo Cortadellas juez de primera instancia de este partido.

En virtud del presente, hago saber: que el día diez y nueve del actual y hora de las once de su mañana, en

la Audiencia de este juzgado se procederá á la subasta y remate siendo la postura competente de los efectos siguientes: cinco docenas pieles de ante, nuevas, dos id. de id. de superior calidad, tres id. de id., tres id. de id. amarellos, otra id. de id., y cinco paquetes de clavos de tornillo; cuyos efectos proceden de los embarcados á *D. Emilio Roca*, y se rematarán á tenor de las condiciones que en el acto de la subasta se anunciarán. Dado en Mahon á ocho de Marzo de mil ochocientos sesenta y dos. — *Facundo Cortadellas.* — Por su mandado. — *Francisco Martorell, Esno.*

LOTERIAS NACIONALES.

Administracion principal de Menorca.

MODERNA.

De los billetes despachados por esta oficina para el Sorteo que se celebró en Madrid el día 13 del actual, han salido premiados los de los números siguientes:

4714 con 150 pesos fuertes.

6697 " 150 id.

Mahon 18 de Marzo de 1862. — *Domingo Orfila.*

AVISOS DE SOCIEDADES.

Administracion de la Sociedad del Vapor Mahonés.

Necesitando el vapor correo MENORCA limpiar sus fondos, subirá al Varadero á la vuelta del presente viaje para verificar aquella operacion, durante la cual será sustituido en su itinerario por el vapor correo Mahonés, cuyo buque llegará de Palma el viernes, 21, para poder emprender la expedicion del domingo á Alcudia y Barcelona. Un buque de vela entre Ciudadela y Alcudia desempeñará el servicio de la correspondencia de Palma que deja el Mahonés momentáneamente en descubierto. Mahon 18 Marzo 1862. — *Juan Taltavull.*

ANUNCIOS.

El lunes empezó la carrera de Mahon á la Mola con escala á Villa-Carlos, el Vapor Marieta, admitiendo para dichos puntos cargo y pasajeros.

Horas de salida.

De Mahon para la Mola á la hora de empezar los trabajos, y á las 8, 10 y 12 de la mañana.

Por las tardes á las 3 y á las 5.

Regreso.

De la Mola para Mahon á las 9 y á las 11 de la mañana. Por la tarde á las 4 y á las 7, y el último viaje á la hora de la suspension de los trabajos.

Precios de pasaje.

De Mahon á la Mola 4 real de vellon, y los soldados 6 cuartos.

De Mahon á Villa-Carlos medio real de vellon, los soldados 3 cuartos.

De Villa-Carlos á la Mola el mismo precio que de Mahon á Villa-Carlos.

Trabajadores que quieran abonarse: 3 rs. vn. por semana de ida y vuelta de Mahon á la Mola.

Idem, id. 2 rs. vn. por semana de Villa-Carlos á la Mola.

El despacho á bordo del mismo Vapor, cerca la Consigna de este puerto.

Está para alquilar la casa número 20 de la calle de Buen aire.

Tratarán del ajuste en la misma casa.

En la calle de S. Elias número 9 durán razon de una recién parida, á quien se le ha muerto la criatura, que desea hallar una para amamantar.

Vapor MAHONÉS.

Saldrá hoy, á las ocho de la noche, directamente para Palma, admitiendo cargo y pasajeros.

Lo despacha *D. Juan Taltavull*, calle del Angel.

En el número de nuestro Diario correspondiente al martes 25 del mes anterior publicamos las siguientes líneas:

«Recomendamos á la filantropía de nuestros lectores al desgraciado Pascual Alonso, vecino de Villa-Carlos, quien privado de todo recurso y sin medios de sostener á su pobre familia, no puede emprender con ella el viaje á su país natal que le han prescrito los facultativos.

El interesado hace pública su desgraciada situacion, esperando que las almas caritativas de Mahon, ciudad hospitalaria por escelecia, le facilitarán algunos medios para efectuar su viaje.»

Y hoy al reproducirlas debemos manifestar que se admitirán los donativos en la tienda libreria de *D. Domingo Orfila* y en esta imprenta, autorizados para el efecto por el interesado.

Por todo lo que vá sin firma — *J. Hospitaler.*

Director y editor responsable,
José Hospitaler.

Imp. de *D. Juan Fábregues y Pascual.*
calle Nueva, núm. 21.